

# Изготовленная на заказ прозрачная стеклянная банка для свечей с круглым дном на 12 унций и 10 унций

Почему стоит выбрать солнечную посуду

- Максимальная преданность дизайну, никогда не сжатию по качеству
- Sunny Glassware строго защищает дизайн клиентов, все наши новые изделия не копировались в течение трех лет.
- Качество продукции является основным направлением деятельности Sunny Glassware. Компания Sunny Glassware однажды уничтожила 80 000 стеклянных сосудов с едва заметным дефектом.



[Описание банок для свечей](#)

Предмет номер	СГЖД21012905
Материал	стеклянная банка для свечей
ремесло	прессованные стеклянные банки для свечей
Время выборки	1. 5 дней, если есть форма и размер стекла 2. 15 дней, если вам нужны новые формы и размеры стекла
Упаковка	Обычная упаковка, 4 штуки во внутренней коробке, 48 штук в коробке.

Емкость продукта	500 000 ~ 1 000 000 штук в месяц
Срок поставки	В течение 35 дней после подтверждения выборки и заказа
Условия оплаты	30% предоплата банковским переводом заранее и баланс в отношении копии В/Л
Доставка	По морю, по воздуху, через экспресс и экспедитора приемлемо
Особенности продукта	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Стеклянная банка для свечей для украшения дома из высококачественного материала.</li> <li>2. Подходит для использования в отеле, дома и т. д.</li> <li>3. Пройти тест ASTM</li> </ol>
На ваш выбор	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Различные конструкции и размеры на выбор</li> <li>2 Любой цвет окрашенный, холодный, гальванический, лазерная модель, резак для обработки</li> <li>3. Специальная упаковка в виде термоусадочной пленки, цветной подарочной коробки, белой подарочной коробки и т. д.</li> <li>4. У нас есть профессиональная мастерская и склад для обеспечения времени доставки.</li> </ol>









Команда Sunny Glassware и офис

---



## Заводское шоу



## FACTORY

There are about 20000 square meters in our factory which was built in 1992 year; Superior quality and high efficiency can be guaranteed.



# PROCESS CRAFTS



1、 Raw Material



2、 Melting



3、 Cutting



4、 Filling



5、 Molding



6、 Polishing



7、 Annealing



8、 Inspecting



9、 Packing



## OUR CRAFTS



Electroplating



Laser Engraving



Spraying



Decal Printing



Mercury Finish



Iridescent



Foiling



Screen Printing



Frosted



Sandblasted

Упаковка и доставка

# Different From The Peer

---

Own professional shipping company( Shenzhen Sunny Worldwide logistics)



20+ years freight history and WCA members.



# PACKING



Сертификаты

---



Образцовая комната и торговая выставка

---

[Солнечная стеклянная посуда](#) представить более 5000 предметов в зале для образцов в Шэньчжэне для широкого выбора. он получил высокую оценку клиентов. Добро пожаловать в офис в Шэньчжэне!

Изображение следующее является только одной частью нашего собственного дизайна [подсветники](#), Добро пожаловать в офис в Шэньчжэне, чтобы найти ваших любимых, это принесет вам большой сюрприз, потому что трудно найти другого поставщика, подобного этому.

# ┌ SAMPLE ROOM ─┐



# EXHIBITION



## Отзывы клиентов

---



# CUSTOMER REVIEWS

<p>S*****S Hong Kong S.A.R.</p>	<p>Supplier Service: <b>Very satisfied</b> (5 stars) On-time Shipment: <b>Very satisfied</b> (5 stars)</p> <p><b>glass candle holder</b> ★★★★★ Thanks Sunny Glassware excellent team. Every thing is PERFECT, great service, clear communication, fast delivery, quickly response, excellent quality. Nothing need to worry</p>	<p>23 Sep 2019</p> <p>0</p>
<p>B*****S Australia</p>	<p>On-time Shipment: <b>Very satisfied</b> (5 stars) Supplier Service: <b>Very satisfied</b> (5 stars)</p> <p><b>10oz 12oz Sunny crystal luxury glass candle jars with ...</b> ★★★★★ so shining under the sunshine! I like this glass candle jar so much; it is beautiful and luxury. RECOMMEND this seller</p>	<p>03 Sep 2020</p> <p>0</p>
<p>T*****t United States</p>	<p>On-time Shipment: <b>Satisfied</b> (4 stars) Supplier Service: <b>Very satisfied</b> (5 stars)</p> <p><b>Sunny luxury empty crystal scented square glass can...</b> ★★★★★ perfect quality love this vessel. extremely satisfied with this supplier</p>	<p>13 Aug 2020</p> <p>0</p>
<p>M*****S United States</p>	<p>On-time Shipment: <b>Very satisfied</b> (5 stars) Supplier Service: <b>Very satisfied</b> (5 stars)</p> <p><b>Large Iridescent glass candle jars for candle wax</b> ★★★★★ Amazing customer service and product. I highly recommend doing business with this company. Very polite and professional. Quality of the product is perfect. Thank you very much</p>	<p>15 Jul 2020</p> <p>0</p>
<p>L*****r United States</p>	<p>On-time Shipment: <b>Very satisfied</b> (5 stars) Supplier Service: <b>Very satisfied</b> (5 stars)</p> <p><b>Hot Sale Low MOQ Glass Candle Jar With Lid</b> ★★★★★ Excelent response and service received!</p>	<p>25 May 2020</p> <p>0</p>
<p>M*****o United States</p>	<p>On-time Shipment: <b>Very satisfied</b> (5 stars) Supplier Service: <b>Very satisfied</b> (5 stars)</p> <p><b>Luxury brand 2 wick candle jars with wooden lids</b> ★★★★★ This company has the top reputation for making candle glassware for top USA brands. They are very high quality, with deep understanding of the candle market. They also pass all the safety and compliance requirements, including ASTM Candle Safety Standard, so you can order with no worry.  For sellers that need to start small, they have stocking program of glass with lower MOQ that can be colored or screen printed to your requirement.</p>	<p>03 Jan 2020</p> <p>0</p>
<p>G*****e Canada</p>	<p>On-time Shipment: <b>Very satisfied</b> (5 stars) Supplier Service: <b>Very satisfied</b> (5 stars)</p> <p><b>Wholesale Empty Clear Glass Candle Jars For Candle ...</b> ★★★★★ Great product and great service. Yvonne is always available.</p>	<p>30 Mar 2020</p> <p>0</p>





REMINDER

# MOQ IS REQUIRED

Contact us for more details